

Martin Baltscheit



Tous les cinq ans, les animaux élisaient un président.

Le lion aimait beaucoup les élections, car les animaux votaient toujours pour lui.

Il se postait en haut d'une colline et demandait: « Qui vote pour moi? » Et d'une seule voix, tous répondaient: « Nous votons pour toi! » Ensuite, c'était petits fours et jus de Cocofraise à volonté.





Et puis un jour, la petite souris grise demanda: « A quoi bon les élections si on ne peut pas choisir entre plusieurs candidats? Il te faut un concurrent, sinon tout ça n'a aucun sens! »

Le lion releva le défi et fit faire une affiche avec son portrait. Il en était très fier car le portrait peint par la lionne était très ressemblant.

Mais la petite souris, elle aussi, demanda à un artiste de lui peindre une affiche.

Quand les animaux virent l'affiche de la souris, ils voulurent à leur tour participer aux élections et faire des discours.

Chaque espèce animale envoya un représentant à l'assemblée chargée d'élire le nouveau président. Chaque délégué avait une voix.





Martin Baltscheit

2

La petite souris grise, qui représentait les rongeurs, fit un discours émouvant: « Les chats n'ont pas le droit de manger des souris! »s'écria-t-elle et toutes les souris applaudirent..

« Si je deviens présidente, c'est nous qui mangerons les chats! »





Juste après elle, un chat très distingué prit la parole: « Si je deviens chef, les souris seront la nourriture de base. Il y en aura au petit déjeuner, au déjeuner et au dîner, il y aura de la soupe de souris, des souris grillées et rôties. Votez pour moi et vous aurez toujours de la chair de souris bien fraiche! »

Tous les chats applaudirent bien fort avec leurs coussinets.

Une fourmi revendiqua: « Il faut travailler plus! Vingt heures par jour, ce n'est pas assez! » Elle leva les bras en l'air en signe de victoire.

Comme il y eut un silence après cette fracassante déclaration, le mouton s'écria: « Ma laine m'appartient! Si je deviens président, finis la tonte et les tricots! »



sanleane.eklablog.com



Martin Baltscheit

La carpe avait quelques idées excellentes concernant un bassin de rétention qui aurait assuré à tous les animaux des réserves d'eau en cas de sécheresse.

Mais personne ne réussit à comprendre ses gargouillis et tous pensèrent qu'elle n'avait bredouillé que des sottises.



2





L'autruche fit un discours fleuve au sujet d'un aéroport qu'elle voulait construire, avec des boutiques, des parkings et une voie de chemin de fer souterraine.

Mais quand on lui demanda qui allait payer tous ces beaux projets, elle enfouit sa tête dans le sable...

Le berger allemand défendit la loi et l'ordre: il voulait tenir tout le monde en laisse.

Le renard plaida pour l'abolition des frontières, sans cesser de loucher du côté des poules...

Le gnou promit un paradis où tous seraient égaux, mangeraient la même chose, s'habilleraient de la même façon, chanteraient les mêmes chansons et vivraient d'amour et d'eau fraiche.

Seule la baleine ne s'intéressait pas à ces élections, et elle rentra tranquillement chez elle...





Martin Baltscheit



Une fois les discours terminés, on passa au vote. Il était secret, car personne ne voulait montrer pour qui il votait.

La soir, la taupe dépouilla les bulletins et annonça le résultat: « Chaque candidat a obtenu une voix, sauf le lion qui n'a aucune voix. Il y a aussi une abstention. »





Le lion avait donc perdu les élections! Il avait été le seul à ne pas voter pour lui. Dépité, il décida de prendre un peu de distance.

Ses anciens électeurs laissèrent éclater leur joie. Désormais, chacun avait le président de son choix. Les nouveaux élus se mirent aussitôt à appliquer leur programme.

Le renard pourchassa les poules, les chats croquèrent les souris, les souris s'attaquèrent aux chats.

Les moutons défendirent leur laine, le gnou combattit pour la paix, le berger allemand mit les carpes en laisse et, sans attendre, l'autruche enfouit sa tête dans le sable, se trouvant bec à museau avec la taupe qui, pour échapper à cette pagaille, avait creusé une galerie profonde.





Martin Baltscheit

Un chaos total régna pendant deux semaines. Aucune loi n'était plus respectée, chacun n'en faisait qu'à sa tête. Posté en haut d'une colline, le lion secouait la tête.

Soudain, la petite souris grise apparut devant lui et demanda: « Bon, et maintenant, que faisonsnous? » Le lion détourna le regard. « Nous? » La souris soupira: « Allez, viens, vieux grognon! Qu'aurait fait l'ancien président? »





Alors le lion et la petite souris grise descendirent de la colline pour rejoindre les autres. L'ancien président respira un grand coup et rugit du plus fort qu'il n'avait jamais rugi: « Stoo**Op**! recommence tout! »

Les animaux sursautèrent, effrayés et se regardèrent. Griffés, mordus, éreintés, ils n'avaient plus très envie de jouer aux présidents et ils acceptèrent la proposition du lion.

le chaos la désolation Devant et aui l'entouraient, le lion lança: « Qui vote pour moi? » Pleins d'espoir, les animaux répondirent en chœur: « Nous votons pour toi! »

Le lion prit acte du vote unanime et désigna ses ministres, chacun selon ses talents.

Et tout se termina par des petits fours et une tournée de jus de Cocofraise!



sanleane.eklablog.com